



ROTARY BENEFIZANLASS 2016

Zu Gunsten von Jugendlichen in Kashikishi, Sambia
Finanzierung einer höheren Schulbildung

SAMBIA

Kashikishi

Musikalisches Programm

- * Chäller Chörli, Liestal
- * Oberbaselbieter Musiker Hene Wirz und Stephan Felber (Piano & Drums)
- * Afrikanische Rhythmen der Percussionsgruppe "Trommelfell"

Kulinarische Köstlichkeiten aus Europa und Afrika



Sonntag, 23. Oktober

Zeit: ab 17.00 Uhr

Wo: Ref. Kirche Bubendorf

Tickets CHF 120.-

Bestellung unter mail@gruher.ch

Unsere Künstler

1 Chäller Chörli, Liestal, seit 1991



Aus den acht Sängerinnen und Sängern der Gründungszeit sind mittlerweile 14 Mitglieder geworden, welche mit Freude und Hingabe dem gehobenen Gesang frönen. Seit nun 20 Jahren dirigiert Matthias Heeb mit viel Umsicht und grossem Können das Chörli. Das reichhaltige Repertoire umfasst Lieder aus der Renaissance bis in unsere Zeit. Geistliche Musik, Madrigale und volkstümliche Lieder mischen sich mit Songs aus Pop und Musical. Viele davon hat Matthias Heeb selber arrangiert. Das Chäller Chörli liebt die Vielfalt der Musikstile und beweist dies auch mit einigen afrikanischen Arrangements, welche hervorragend zu diesem Sambia Benefizanlass passen.

2 "Trommelfell", Singoh Nketia und Manuel Spähnauer



„Trommelfell“ nennen sich die zwei begabten Perkussionsmusiker. Singoh Nketia, Sohn eines ghanaischen Trommelmeisters (Nana Twum Nketia), und Manuel Spähnauer spielen auf afrikanischen Handtrommel Rhythmen und Grooves, die zum Tanzen animieren. Sie nutzen die Trommeln als universelles Ausdrucksmittel, grenzenlos, weit über die Sprache hinausgehend, dennoch: rufend, kündend.

3 Hene Wirz und Stephan Felber



Die beiden Oberbaselbieter erobern mit ihrer Musik und ihrem grossen Können immer wieder neue Fans und begeisterte Zuhörer. Hene hat als virtuoser Pianist einen schier unerschöpflichen Ideenreichtum, seine Vielseitigkeit stellt er immer wieder unter Beweis. Sei es als Pianist im Mimösl, als Keyboarder in seiner Hene Wirz Band oder bei GroovePack. Man kann ihn als Pianist in einer Boogie Woogie-Show, in einer Modern-Jazzband oder in einer Dixieband bewundern und immer ist seine grosse Freude an der Musik spürbar. Zusammen mit Stephan Felber haben sich vor 25 Jahren zwei ideale Partner getroffen, die sich blind verstehen. Stephan ist nicht nur Rhythmusgeber, er ist vielmehr virtuoser Musiker und Schlagzeuger. Seine Solis und sein Begleitspiel sind von einer selten erlebten Souplesse und Dynamik gekennzeichnet. Wer Stephan in einem seiner Drum-Solis erleben darf, kennt diesen Ausdruck: Mir fehlen die Worte, ein absolutes Meisterduo!